



Monsieur André Turmel
Président
Fondation Antoine-Turmel

Cher Monsieur Turmel

Au nom du Conseil d'administration du Mouvement laïque québécois, je tiens à vous remercier très sincèrement pour le généreux don ajouté par votre Fondation au Prix de la laïcité Guy-Rocher qui a été attribué dans sa première édition au Mouvement laïque québécois. Ce prix représente pour nous une reconnaissance fort appréciée du travail accompli par le MLQ depuis 40 ans pour promouvoir et défendre la laïcité au Québec.

C'est avec un immense plaisir et une intense gratitude que nous recevons ce don qui nous aidera à poursuivre notre travail, notamment dans la défense juridique de la Loi sur la laïcité de l'État contestée en Cour d'appel.

Votre geste fait de vous et de votre fondation des mécènes de la laïcité et de la liberté de conscience au Québec.

Veillez donc accepter, cher Monsieur Turmel, nos plus sincères remerciements et nos considérations les meilleures.

Nous vous souhaitons également la meilleure des chances dans vos projets de développement.

Cordialement,

Daniel Baril, président